

第 2520 回例会

逗子ロータリークラブ Weekly Report

2013-2014 NO. 34 2014年3月20日

本日の進行 (18:30)
谷川 陽子氏(株)サンライズ
「日本女性エグゼクティブ協会」
一回のお知らせ
3月27日 (12:30)
森澤 義一 会員
「イニシエーションスピーチ」

会 長◆石田 隆
 会長I外◆藤吉一哉
 副会長◆村松邦彦
 ◆橋 克巳
 幹 事◆岡本 久
 S A A◆福嶋謙之輔
 会 計◆市川 浩
 直前会長◆岩瀬浩人
 会報委員◆宝子山泰久

例会日: 第1・2・4 木曜日 12:30
 第3 木曜日 18:30
 第5 木曜日 18:00
 例会場: 「カンティーナ」
 逗子市新宿 1-3-35
 TEL: 046-870-6440
 事務所: 逗子市逗子 1-9-26
 萬屋ビル 2F
 TEL & FAX: 046-873-0226



E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp

Website: <http://www.zushi-rc.com/>

「Let's realize Rotary !!」

— 2519 回 例会記録

2014年3月13日 —



石田会長の時間

今日は、もうすぐお父さんになる服部会員に卓話ですので、子育てについて私の経験から話します。

以前は、子育てと言えば母親の仕事で、私は子供の時の記憶は父親は仕事をしている姿で、年に1, 2度家族旅行で父親とコミュニケーションをとっていました。これは日本では当たり前前の光景でした。近年では欧米の影響もあり、父親も子育てに参加し、母親の手伝いをする事が多くなってきています。私の場合は、家内が産後体調を崩し、手伝わざるを得ず子育てに参加した口です。長女が生まれてから私の子供への考え方が変わりました。

女性は10月10日の間、心も身体も母親になるために準備しますが、男性は全く実感が無く、子供が生まれて対面して初めて親になったんだと自覚するからでしょう。

私の場合は、時間的に余裕があった為、ミルクをあげ、おむつ替えなど夜中もしました。今となっては良い思い出ですが、その時は面倒で、もっと自由にしていたいと思ったものです。今は子供たちの世話をして来て良かったと思います。

よく「三つ子の魂百までも」と言います。生まれてから3

歳になるまでが脳が最も急速に発達する時で、人格形成の一番重要な時期に、両親が愛情を注ぐことが大切ということです。どんな子供でも必ず一時期大変手の掛かる時期が有り、新生児から3歳までの間に苦勞していない親は、後に子供が成長し10代になってから苦勞する事になるのではないかと思います。江戸しぐさなどの著書によると、江戸の大人達は、「三つ心、六つ躰、九つ言葉、文(ふみ)十二、理(ことわり)十五で未決まる」と言って実践していたとの事です。

最近のニュースでは我が子への虐待が話題になっています。あらためて幼児期体験の重要性を考えさせられました。

報 告

- ・週報: 葉山 RC、横須賀西 RC
- ・安藤会員: USO ゴルフ 4/19、G・W 研修会 4/9
- ・鈴木(安)会員: 今後のプログラムの案内

3月 誕生・結婚記念日のお祝い

本人: 桐ヶ谷利美

奥様: 山本康子(由夫)

結婚: 矢部光治・美代子、鈴木宥之・宏子、湊屋孝之・良子、

臼井浩・タミ

(敬称略)



エレンさん振袖デビュー

2月に青少年交換学生エレンテルジンさんの振袖撮影会が実現しました。3柄の中からご自分が選んだ白地にピンクの振袖がとてもお似合いです。スウェーデン生まれの大和撫子誕生に「きれい!! 嬉しい!!」を連発し、とても満足した様子。せっかくの日本留学、少しでも和の伝統文化を学んでもらえたらと思います。5月には自分でゆかたを着られるように「着方と帯結びのレッスン」を予定しています。

(宝子山泰久 記)



1. ソ連邦崩壊とロシア

1991年のソ連邦崩壊によって15カ国が“独立”、東欧諸国がEUへと加盟した。ロシアはソ連崩壊以後、確実にその影響圏を縮小させられている。ロシアは、ソ連邦面積の77%、人口51%を占め、核兵器、主要な産業インフラもロシアに継承された。即ち、ロシアは名実共にソ連邦の継承者でエネルギーの供給や産業連関において他共和国への支援も継続している。旧ソ連邦の各国は、エネルギー供給と産業連関から、ソ連を継承したロシアとの関係を重視せざるを得ない。一方、EUの東方拡大戦略は強烈で、欧州部やコーカサス地域の国には相当な遠心力が働いている。



2. ロシア vs 欧米+αのパワーゲーム

ロシアのトラウマとプーチンへの信頼（90年代の悪夢とその反動）

ソ連邦崩壊後、1990年代のロシアはまさにカオス状態だった。マフィアが幅をきかせ、警察は汚職にまみれマフィアに従う者も多かった。その状況を建て直したのがプーチン大統領で、折からの原油価格高騰という幸運も味方し、再びロシアに安定をもたらした。

プーチン大統領はソチ冬季オリンピックで、テロの標的となりながら成功裏にオリンピックを開催した。東西分裂の象



徴となった1980年のモスクワオリンピックに対して成功したオリンピック主催国として国際的な地位を確立したかったが、G8首脳の相次ぐ出席取りやめで、その栄光も半減してしまった。

3. ウクライナ問題

ウクライナはエネルギーと産業連関の観点からロシアに大きく依存しており、東部のロシア人ディアスポラと親ロシア派がいる一方で、西部を中心として根強い親EU派と政権の綱引きを続けてきた。クリミア半島はもともとロシアの領土であり、軍事戦略上極めて重要な黒海艦隊の基地があるため、ロシアはどんなことをしても実効支配を緩めることはないと思う。

現在のキエフ暫定政権は、欧米 IMF の指導下で国家運営を行うだろうが、緊縮財政の強化により、国民生活が困窮し、

経済問題から国民の不満が高まることが予想される。このような不安定な状況を脱却して、経済発展をするためには、ウクライナ東部・西部の拳国一致体制と、ロシア・EUの双方の協力が不可欠である。

その道筋がつくまでには相当の時間と混乱を越える必要があるだろう。



服部 城太郎会員



担当：徳永淳二

■ニコニコBOX 本日合計 ¥31,000 累計¥ 1,501,000

堀口昌信君(茅ヶ崎中央)…久しぶりにお世話になります。逗子=鈴木安之 64 年のお付き合い。
服部君…ロシアもソチからウクライナと浮き沈み激しいですね。
石田君…服部さん、お父さんになる準備して下さいね。
市川君、山口君、桐ヶ谷君、菊池君、矢部(房)君、山本(由)君、匂坂君、大野君…服部さん、ぜひ一緒に遊んでほしいです。
臼井君…ロシアの話を聴きにきました。
寺嶋君…服部会員の卓話にてロシア旅行と山頂に立った気分になりたいと思います。
松田君…服部さん、お話し楽しみです。
宝子山君…服部会員「山男のロマンスの話」楽しみです。
松井君…明日第2グループゴルフコンペ、頑張ってきます。
服部さん、ロシアと登山のお話し楽しみです。
村松君…春一番もうすぐ春ですネ。服部さん出産も楽しみ、

卓話も楽しみ。
森澤君…昨日、仕事のイメージを挽回できて良かった。
安藤君…空母ジョージ・ワシントンの研修とUSDゴルフをよろしくお願い致します。
桐田君…先週9日「クラカゲ」にスキーに行ってきました。
福嶋君…ピンピンコロリ私の願いピンコロリ。
村田君…春の気配？
毛利君…春近し、気持ち明るく！！
鈴木(安)君…三寒四温少しづつ春らしくなって行く。
矢部(光)君…河津桜が匂を終え～大寒桜～緋寒桜が咲きほこる。春の競宴が続き心がなごむ！
三宅君…近所の桜が満開。寒いのがや、暖かいのがや。世の中どうなるの！？
徳永君…もうすぐ春です。

【スピーカー】服部城太郎会員 【ピジター】堀口昌信君(茅ヶ崎中央)
【出席報告】会員数 49 名 (出席免除 6 名) 出席数 28 名：出席率 57.14% 前回修正出席率 64.58%